



Sheinbaum: debe la SCJN colaborar y no politizar

**JESÚS ESTRADA Y
RUBÉN VILLALPANDO**
CORRESPONSALES
CHIHUAHUA, CHIH.

La coordinadora nacional de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, respaldó ayer la extinción de 13 fideicomisos del Poder Judicial que aprobaron senadores de Morena y aliados. “Constitucionalmente está establecido que el Poder Legislativo es el único que puede disponer sobre el presupuesto y los ingresos; nadie más. No es atribución de la Corte. Todos debemos tener muy claro eso”, afirmó en entrevista colectiva.

Antes participó en un encuentro con legisladores y dirigentes locales de Morena y PT encargados de la estructura territorial y después se trasladó a Hidalgo del Parral para una reunión con militantes. “La Corte recibe un presupuesto que aprueban diputados, del cual ejerce menos; queda una parte que no gasta y la guarda en los fideicomisos pa-

ra no regresarlo, por lo que ahí tiene una partida igual cada año; entonces, se duplican gastos médicos mayores o prestaciones. Se está buscando el principio juarista de la justa medianía, que el presupuesto público sirva para las necesidades del pueblo, y la principal necesidad del país es erradicar la pobreza.

“La Corte debe colaborar con eso, no politizar un tema que tiene que ver con los principios básicos del desarrollo con bienestar; más bien hay que decir a los ministros que cooperen con el pueblo; ese recurso se va utilizar para becas y hospitales. “¿Qué necesidad hay de tener 21 mil millones de pesos guardados, cuando hay tantas necesidades en el país?, ¿por qué ganar 700 mil pesos?, y no es para evitar que se corrompan, hay mucha historia de corrupción en la Corte.”

En sus redes sociales informó que suspendió su gira para regresar a la Ciudad de México y ayudar en el acopio para los afectados por el huracán *Otis*.